



INFORME ECONÓMICO RESTAURACIÓN FACHADA DE LA CATEDRAL

En cumplimiento del principio de transparencia, se presenta este informe con el objetivo de dar a conocer a la sociedad murciana los detalles del proyecto de restauración de la fachada de la Santa Iglesia Catedral de Santa María de Murcia.

El coste total de la intervención en el imafronte asciende a **1.747.186,08 euros**, distribuidos en dos partidas principales: por una parte la **EJECUCIÓN DE OBRA**, con un total de **1.421.168,71 euros**, y en segundo lugar la **MUSEALIZACIÓN DE LA FACHADA**, con un importe de **326.017,37 euros**.

En cuanto a la **EJECUCIÓN DE OBRA**, el gasto total ha sido de **1.421.168,71 euros** (el **82 %** del coste global), con dos conceptos reseñables. El primero de ellos es la **ejecución de obra**, resaltando un incremento del presupuesto inicial del **21%**, debido a que se han encontrado en el transcurso de las obras deficiencias y actuaciones que han propiciado este aumento en la ejecución, ascendiendo así las certificaciones de obra a **1.317.872,20 euros** (el **76 %** del coste global). El segundo concepto es el **gasto de la redacción del proyecto y dirección de obra** con un importe de **103.296,51 euros** (el **6 %** de la partida de gastos).

En cuanto a la **MUSEALIZACIÓN** destacamos que son varias las partidas que se incorporan a este concepto, ascendiendo las mismas a un total de **326.017,37 euros** (el **18%** del coste global). Dicho importe se distribuye de la siguiente manera: por una parte, **260.823,04 euros** de adecuación de los espacios; lona de Puebla, tanto su diseño como elaboración y montaje; y el mantenimiento del andamio y adecuación de los espacios para los visitantes, suponiendo esto un **80 %** del gasto de musealización; y, por otra parte, los gastos del personal que ha guiado las visitas: salarios, cargas fiscales y seguros sociales, gastos financieros y megafonía, así como otros gastos que ha conllevado el que los murcianos que han subido al andamio hayan podido disfrutar de una experiencia única e irrepetible, con un coste de **65.194,33 euros**, suponiendo esto un **20 %** de los gastos de musealización.

Con respecto a los **INGRESOS**, la cifra recaudada a día de hoy en la Administración Diocesana para la obra es de **557.284,52 euros**, de los cuales **32.739,14 euros** han sido aportados por donaciones de particulares en las cuentas habilitadas para la colaboración en la obra, suponiendo esto un **5 %** de los ingresos totales. El total incluye también donaciones realizadas por empresas que han querido sumarse al proyecto de restauración por un importe de **293.000 euros**, suponiendo el **53 %** de los ingresos; y el Cabildo de la Santa Iglesia Catedral de Santa María de Murcia ha aportado un total de **231.545,38 euros** (**42 %**), de los cuales **133.797,67 euros** (**22 %**) corresponden a las visitas realizadas a la fachada y **97.747,71 euros** (**20 %**) a sus fondos en colaboración con el proyecto de restauración. Sabemos de la disposición de instituciones, empresas y personas

particulares de seguir colaborando con sus aportaciones a este proyecto que es de todos, por ello seguiremos realizando actividades para el sostenimiento del mismo.

CUADRO RESUMEN	Importe (€)	Porcentaje del total (%)
COSTE TOTAL DEL PROYECTO	1.747.186,08	100
1.- Ejecución de obra + Proyecto y dirección técnica	1.421.168,71	82
2.- Musealización de la fachada	326.017,37	18
2.1.- Adecuación de espacios, lona de Puebla (diseño, elaboración y colocación), mantenimiento y visitantes	260.823,04	80 (musealización)
2.2.- Gastos de personal, megafonía y otros servicios	65.194,33	20 (musealización)
TOTAL DE INGRESOS RECAUDADOS	557.284,52	100
1.- Donaciones de particulares	32.739,14	5
2.- Donaciones de empresas	293.000,00	53
3.- Aportación del Cabildo de la Santa Iglesia Catedral	231.545,38	42
3.1.- Visitas a la fachada (Santa Iglesia Catedral)	133.797,67	22
3.2.- Fondos propios (Santa Iglesia Catedral)	97.747,71	20